

Land des Ursprungs,

Äthiopien.

Es war noch Frieden im Land, als wir im August 2019 durch Äthiopien reisten. Eine wunderschöne Landschaft und das Leben der Menschen 80 verschiedener ethnischer Gruppen in ihrem Alltag zu erleben, haben bei uns einen tiefen Eindruck hinterlassen. Kirchen in den Felsen geschlagen sind Zeugnisse des ursprünglichen Christentums, das heute noch auf eigene Weise praktiziert wird. Das Ursprungsland des Kaffees blickt auf eine 3000 Jahre alte Geschichte zurück, die viele Spuren und damit auch Sehenswürdiges für den Touristen hinterlassen hat.

Helga und Gerhard Draugelates laden zu diesem einstündigen Videovortrag am Samstag, de 19. Februar 2022 um 14:30 Uhr ein.

